

FCK-Fanclub unterstützt Hospizverein



■ **Westerwaldkreis.** Seit mehr als 20 Jahren veranstaltet der FCK-Fanclub Kuhnshöfen/Arnshöfen ein Fußball-Bundesliga-Tippspiel, bei dem in erster Linie die Tipper – im vergangenen Jahr waren es 522 – mit dem richtigen Tipp gewinnen können. Gewinner sind auch alljährlich karitative Einrichtungen, denn die Tippgemeinschaft stellt stets einen Teil der Einsätze in den Dienst der guten Sache. 1800 Euro kommen jetzt dem Hospizverein Westerwald zugute. Der Vorsitzende des Fanclubs, Gerhard Hehl (Bildmitte), machte bei der Geldübergabe deutlich, dass dem Club das neue Hospiz sehr am Herzen liegt. Der Vorsitzende des Hospizvereines, Heinz-Peter Rüffin (2. von rechts), und Koordinatorin Katja Müller (2. von links) versicherten, dass das Geld in die Baumaßnahme fließt. Bei der Spendenübergabe waren Franz-Josef Merz (links) und Werner Hehl (rechts) dabei.

Foto: Hans-Peter Metternich